

Más de 200 personas murieron en Congo debido al virus de Ébola



Brazzaville, 11 nov (RHC) El Ministerio de Salud de la República Democrática del Congo informó durante una rueda de prensa este sábado que la cantidad de muertos por el virus del Ébola en las provincias de Kivu del Norte y Ituri en había superado 200 personas desde finales de junio.

De acuerdo con la información, desde los principios de la epidemia el número acumulado de casos de infección de Ébola era de 326, entre los cuales 291 confirmados y 35 probables. En total, hubieron 201 muertes (166 confirmados y 35 probables). (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/176244-mas-de-200-personas-murieron-en-congo-debido-al-virus-de-ebola>



Radio Habana Cuba